

18 de Octubre de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital



Martes, 18 de octubre de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

Patrocinado por:


**PROVINCIA**

PROVINCIA

## Un estudio revela que el Marquesado presenta la tasa más alta del mundo de trastornos mentales

**En la mayoría de los casos los problemas se correspondían con leves episodios depresivos y de ansiedad, seguidos de la adicción a sustancias como el alcohol**

IDEAL/GRANADA

La comarca del Marquesado de Granada presenta la tasa más alta de trastornos mentales encontrada hasta ahora en los estudios internacionales publicados. Así lo revela una investigación realizada por Carlos Martín Pérez, del departamento de Medicina Legal, Toxicología y Psiquiatría de la [Universidad de Granada](#).

 Imprimir
  Enviar

El científico, que ha centrado su trabajo en una muestra de 245 personas pertenecientes a diversos municipios de la zona, asegura que sólo en un 60% de las ocasiones se detectan este tipo de patologías debido a que, en general, los trastornos psíquicos se manifiestan a través de síntomas físicos.

En este sentido, Martín afirma que los médicos de familia juegan un papel fundamental porque son los primeros que ven al paciente, ya que aquellos que tienen trastornos mentales sin diagnosticar acuden más al centro de salud que quienes no los tienen. «Por eso, el facultativo debe estar pendiente de la posible presencia de estos trastornos para actuar él mismo si se trata de patologías menores o derivarlos al psiquiatra si se trata de problemas mayores».

### Evaluar los tipos

Para determinar qué personas pueden padecer un trastorno psicológico, el investigador ha realizado una primera criba con el fin de detectar posibles casos y, una vez ejecutada la prueba, un psiquiatra se ha encargado de evaluar el tipo de trastorno a partir de un test de confirmación. Tras el análisis de los datos de ambas entrevistas, los resultados concluyeron que un 28,6% del total de los encuestados presentaban algún tipo de trastorno. En la mayoría de los casos, los problemas detectados correspondían a leves trastornos depresivos y de ansiedad, seguidos de la adicción a sustancias como el alcohol. Entre las causas analizadas que se asocian a la aparición de estas patologías, los investigadores han encontrado que una dinámica familiar inadecuada y un apoyo social bajo son dos de los factores «más importantes».

Otro de los resultados obtenidos en la tesis, publicada bajo el título de 'Prevalencia y atención a los trastornos mentales en una comunidad rural', es la confirmación de que en los últimos 20 años ha habido un incremento en la aparición de enfermedades mentales, un dato que viene contrastado por la propia experiencia del investigador como médico de familia en un municipio de la comarca: «En las dos últimas décadas, hemos pasado de atender a pocos pacientes con trastornos psicológicos a encontrarnos con que la mitad del cupo de enfermos se asocia a algún tipo de problema mental», asevera.

En cuanto a la atención que reciben los pacientes que sufren trastornos mentales en las comunidades rurales, el autor del trabajo afirma que es precisamente en estas zonas en las que la aglomeración de pacientes es menor, donde mejor pueden trabajar los psicólogos, psiquiatras y médicos de familia para ayudar a las personas que padecen cualquier tipo de problema psicológico o psiquiátrico.

Subir

### BUSCAR

**IDEAL DIGITAL** Hoy


[Hemeroteca](#)


[Categorías](#)
[Lo más buscado](#)

### [SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

### [MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías 
- Imágenes del día
- Videos

### [SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

### [CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas 
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

### [PARTICIPA]

- Foros
- Chats 
- Amistad

<b>18 de Octubre de 2005</b>	<b>Universidad de Granada</b>	<b>Ideal Digital</b>
 publicidad	<p>© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal CIF B18553883 Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada) Tfno: 958 809 809 <a href="#">Contactar</a> / <a href="#">Mapa web</a> / <a href="#">Aviso legal</a> / <a href="#">Publicidad</a> / <a href="#">Política de privacidad</a> / <a href="#">Master de Periodismo</a> / <a href="#">Club Lector 10</a> / <a href="#">Visitas a Ideal</a></p>	<p>Powered by </p>